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Ч~'!тайтеНОВОСТИ В сетевом
издании v,azetepv.ru
и в наших группах (оцсетей ДЕПУТАТСКИЙ КОРПУС 13

uЗаседание постоянных комиссии
Депутаты обсудили реализацию проекта «Карта развития Югры»на
территории города Покачи
I
t"

dI Совместное заседание постоянных комиссий Думы города Покачи I ФОТОдВТОРА

Команда Югры

ЕЛИ3АША дЛЕРОЕВА

• 24 октября состоялось
совместное заседание по
стоянных комиссий Думы
города. Провел эаседание
представитель Коман-
ды Югры, председатель
ДуМ!.1 Александр Руденко

Избранники народа деталь
но рассмотрели повестку дня.
Она содержала 13 вопросов,
среди КОТОРЫХбольшая часть
- зто внесение изменений и
поправок в нормативно-пра
вовые акты, а также информа
ция администрации города,
реализация программы «Кар
та развития Югры» В городе
Покачи.

ОсобоеВНИманиедепутатов
было обращено к проекту ре
шения Думы «О порядке и ус
ЛОВИЯХзаключения с инвали
дами договоров мены ЖИЛЫХ
помещении». Синформацией
по нему вьrcтупила Людмила
Гелетко, председатenь коми
тета по управлению муници
пальным имуществом админи
страции города Покачи.

Поясним, что в соответствии
с Порядком отчуждения муни
ципальных жилых помещений
коммерческого использова
ния в городе в 201б году сдел
ка мены жилья была произве-

дена по обращению жителя
города с инвалидностью, про
живающего на верхнем этаже
многоквартирного дома.

Людмила Анатольевна за
явила, что в связи с тем, что
полигика федеральных Ii\
окружных органов власти на
правлена на обеспечение до- .
стойных И комфортных ус
ловий проживания людей с
инввпидносгъю, на уровне
муниципалитета разработан
Порядок или, вернее, расши
рен действующий Порядок. со
гласно которому меной жилья
смогут воспользоваться Исоб
ственники жилья при наличии
возможности муниципалитета.
Данный проект единогласно
был поддержан депутатами Ii\
включен в повестку 37 заседа
ния Думы города.

Антон Андрусенко, началь
ник управления ЖIi\ЛИЩНО
коммунального хоэяйства ад
Мli\нистрации города ПокаЧIi\,
ДОЛОЖIi\Л.о rOTOBHOCТIi\ЖКХ К
работе в ocehhe-ЗIi\МНИЙпери
од (ОЗП) 2023-2024 годов.

На реализацию запланиро
ванных работ в зтом году были
выделены денежные средства
в размере более 49 млн ру
блей. На объектах теплоснаб
жения, водоснабжения и водо
отведеНIi\Ядля бесперебойной
работы в осенне-зимний пери
од проведены заплаНIi\РОван
ные мероприятия.

В рамках подготовки к ото
Пli\Тельному сезону в много-

• представительКомандыЮгры наипь B~Q~~ рассказало реали
зации проекта «Карта развития югры» I ФОТОдВТОРА

квартирных домах управляю
щие органиэации выполнили
работу в полном объеме. Теп
ло в квартиры поступило 1сен
тября.

Объекты социальной сфе
ры также подготовлены к ото
пительному сезону 2023-2024
годов.

Всеобъекты ЖКХ Ii\социаль
нои сферы ПРИНli\маЛIi\СЬсуча
CТli\eMпредставителей обще
ственного совета по вопросам
жкх. а Жli\Лищныйфонд - Суча
стием совета многоквартирно
го дома.

Далее Антон Викторович
рассказал об li\сполнении на
теРРIi\ТОРIi\Игорода в 2023 году
программы капитального ре
монта мноrоквартирных до
мов, перспективах ее реаЛIi\
зации в 2024 годУ.

На текущий год капиталь
ный ремонт был запланирован
в пяти многоквартирных до
мах по трем конструктивным
элементам, В перечень входи
ли такие работы, как ремонт
КРЫШИ.Q-домах N'l 1 по ули
це Мира, N'l8 по улице Моло
дежной. и N.5 по улице Мира;
peMQ,Ij,!,'системы теплоснаб
жеНИЯ"в:домах N~ 1 по УЛli\це
Ле,,!~а'Ii\.N'l 5 ПОУЛli\цеМира;
реМQНТ.фасадас утеплением
торцов-в: Доме N'l 7 по улице
КОМC!<J~~ьской.

е·2024 ГОдУкапитальный
ремонт планируется прове
сти !!шести многоквартирных
домах. '

В домах N. 2 Ii\N'l3 по УЛli\це
ЛеНli\на проведут ремонт те
плоснабжения; в домах N'l 5 Ii\
N9 7 на Молодежной - ремонт

горячего водоснабжения; ка
питальный ремонт фасада с
утеплением торцов на улице
Mli\pa домов No 3 и No 1б.

Также Антон ~ндpyceH~Oсо
общил, что город Покачи зани
мает лидирующее место в рей
тинге собираемости взносов
за капитальный ремонт среди
городов ХМАО-Югры.

Заместитель главы горо
да покачи Наиль Вафин рас
сказал депутатам о реализа
ции проекта «Карта развития
югоь» на территории города.
Было отмечено, что создание
комфортных Ii\безопасных ус
ловий дляжизнедеятельности
населения - одна из приори
тетных задач Команды Югры.

В этих целях представите
лями Команды Югры ведется
работа по всему региону, Так,
в Покачах в рамках програм
мы «Карга развития югрьь
были реализованы проекты
«ТеплыИ берег», «Модельная
библиотека», «Сквер -тасж
ный», .ПлоЩадка для пляж
ного волейбола", «Физкуль
турно-спортивный комплекс
«Сибиряк», .Спортивная пло
щадка с уличными тренаже
рами», облагорожены дворо
вые территории ЖIi\ЛЫХдомов.

наиль Шамильевич проин
формировал, что в текущем
ГОдУв детском саду .Сказка»
проводились работы по ре
монту кровли. В планах на
2024 год провести реконструк
ЦIi\Юинженерных сетей и рас
ширить пищеблок,

Также в ходе реконструк
ЦIi\ОННЫХработ в дошкольном
учреждеНИIi\ появятся допол
нительные цеха для перера
ботки продуктов. Внастоящее
время ведется работа по под
готовке проектно-сметной до
кументаЦIi\И.

Еще один проект, кото
рый находится в разработке,
- «Парк активного отдыха»,
расположенный на террито
рии лыжной базы. Отметим,
что общая площадь объекта
по итогам реализации проекта
превысит 8 тысяч квадратных
метров. На трибунах смогут
разместиться до 400 человек.
Реконструкция парка позво
лиг увеличить численность си
стематически занимающихся
спортом покачевцев до 57 про
центов. Строительно-монтаж
ные работы запланированы на
2025-202б годы.

В заключительной части
заседания администраЦIi\Я го
рода доложила о выполне
нии протокольного поруче
ния по определению этапов
мероприятий по строитель
ству, реконструкции, монта
жу объектов и/Ii\ЛИ их частей,
определенных концессион
ным соглаwеНli\ем в OTHOЦJe
НИIi\объектов централизован
ной системы водоотведения.


